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無所属　　会派 ： つなぐプロジェクト

活動報告レポートvo l .

「安心・安全 たすけあいの台東区」を、現場から ！

あらためて、私がやりたいことをまとめました。

▶▶▶ 自ら現場に足を運び、肌で感じたニーズに応えます！

PTA活動の経験を活かします！

私が考える、台東区「改善」の3つの柱です！！

● 通学路の防犯カメラの設置、
　 学校の窓ガラスの飛散防止強化
● 公営サッカー施設の新設など、
　 新しいニーズにも対応
● 次世代の若者が更に活躍できる
　 ための海外セミナー制度の整備

自身の足が悪い経験を活かします！

● 現場を総点検し、区内の道路や
　 施設等のバリアフリー化を推進
● 医療・福祉に携わる人々の
　 集業条件の改善
● 買い物が困難な方向けの近隣食品
　 スーパーと連動した巡回路上販売車導入

地域活動（青年部）の経験を活かします！

● 行政-町会-学校の
　 三位一体をめざした
    ネットワークの整備
● 大地震に備え、地域を
　中心とした相互援助を
　可能にする制度を改善

自転車もシェアする時代 6月28日　中央区

現在中央区は、港区や東京都
などとともに自転車のシェア利
用に力を入れています。

環境負荷の軽減・放置自転車
の削減・観光の活性化などが
目的とのことです。

台東区でも活かすことができな
いか、検討してまいります。

児童を守る「まもるっち」 7月14日　品川区

品川区では、児童約14,000人に
「まもるっち」というGPS付き防犯ブザーを
貸し出しています。

ブザーが鳴ると、役所に緊急連絡が入る

仕組みです。

最新のシステムを使用した品川区の安全
対策は、大変参考になりました。

若 い期数の議員4名で！
政 党や既存のしがらみにとらわれない！

す べては区民のためだけに！
政 策のプロ集団へ！

「未来へつなぐ」「地域をつなぐ」「行政と区民をつなぐ」という３つの「つなぐ」推進で、
誰もが「住んでいてよかった」「住み続けたい」と思える台東区の実現をめざします!

新会派「つなぐプロジェクト」を結成しました。

中央区・品川区へ視察に行き、勉強してきました。

子どもの安心・安全の改善 福祉の改善 行政-町会-学校間の改善

つなぐ !つなぐ !
未来

地域

行政 区民と

早川太郎冨永りゅうじ阿部光利 あおしか公男
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各委員会では、こんな活動をしています。

区長・教育長には、こんなことを提案しました。

あおしかくにおのプロフィール

区民文教委員会

設備の老地区化が進行している忍岡中学校を、省エネ・
防災・バリアフリーなどの観点から大規模改修。平成27
年6月から元竜泉中学校を仮校舎に。

▶卒業式は元の校舎でできるような工事期間を要望しました！

黒門小学校では、震災復興小学校としての歴史的・文化的
価値に配慮した改築を実施。上野中学校では、バリアフ
リー対応や環境に配慮した整備を行う。

▶黒門小学校はアーチが特徴的な建物になっており、
　設計には芸術関連の専門家を必ず入れるよう要望しました！

中学校は、夏季期間においてもクラブ活動での体育館の
使用頻度が高いため、各体育館へのエアコン設置を推進。

▶近年の気温上昇や災害時の避難場所としての役割を考え、
　小学校体育館へのエアコン設置も中学同様に進めるべき
　と進言しました！

区内19の小学校の通学路に、1年に1台ずつ防犯カメラ
を設置（4年間で1校4台設置予定）。

▶設置場所となる通学路は、校門を想定すると最低でも2方向
　はあるので、1台でなく2台ずつ設置することを要望しました！

区内22か所のこどもクラブについて、新たな事業者の参
入機会を確保しつつ、一定期間で運営評価を受けられる
うよう、5年ごと公募により事業者を選定。

▶校内にある4か所のこどもクラブは、すでに地域行事や日頃
　の活動で連携が深まっています。新規事業者選定の際はこ
　のあたりも十分考慮してほしいと要望しました！

児童虐待未然防止・早期発見の啓発により、通告・相談件
数が年々増加していることを受け、今までの紙管理をシス
テム化することで、事務作業を効率化。

防犯設備助成事業において、監視カメラの設置を平成26
年度は80台（新規39台、交換41台）、27年度は81台
（6団体）を予定。

各避難所へのD級可搬ポンプ及びスタンドパイプの配備
を実施し、さらに総合危険度ランキング4及び5の地区の
初期消火体制の整備を実施。

議会のユーストリーム（インターネット中継）視聴件数は、
平成27年第1回定例会…生中継視聴数2,094人、録画
視聴数1,452人を記録。

▶「もっと区民の皆さんに見ていただく改善を」と意見しました！

入谷駅エレベーター及び自転車駐車場の工期が延伸。
工事着工後に生じた諸問題、工法変更、出入り口の設置
場所の見直し等から、当初の27年10月末から29年3
月末に。

デング熱感染への対応として、区内の各所に設置する
蚊の採取を金竜小学校のビオトープでも7/21から実施。

平成27年
第2回定例会
一般質問

● スケジュールが遅延している電線類地中化事業の、早期完了を！
● かっぱ橋本通りを、より特色のあるシンボリックな道路に！
● 蔵前小学校の改築にあたって、スクールバスの手配などで安全対策を！　など

◆1968年8月15日生　47歳　申年
　萬隆寺幼稚園卒園
　台東区立金竜小学校卒業
　台東区立台東中学校卒業
　東海大学付属高輪台高等学校卒業
　東海大学工学部経営工学科卒業
　株式会社 丸井 入社
　2015年4月より台東区議会議員

◆その他経歴など
　台東区立金竜小学校PTA会長
　台東区立金竜幼稚園顧問
　芝崎西町会青年部部長
　西部16ヶ町連合会副会長
　丸井本社 支部副委員長（非専従）

無所属　　会派：つなぐプロジェクト

趣味 ： 旅行、筋トレ、プロレス観戦
尊敬する人 ： ビートたけし
好きな食べ物 ： アンズ、うまい棒

子育て支援特別委員会 環境・安全あんしん特別委員会

議会広報委員会

その他
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青鹿公男（あおしかくにお）　　〒111-0036 台東区松が谷3-20-11 コートプラザ上野松が谷501
FAX ： 03-5539-4683　　MAIL ： aoshika-kunio@emobile.ne.jp　　Facebook ： 「青鹿公男」で検索してください連絡先

当選からはや数か月。日々覚えることが多く、資料を積み上
げると50cmぐらいになり、なんとか全てに目を通して会議
に臨んでいます。　　　　　　　　
これから少しずつでも「青鹿らしさ」
を出していければと思います。　　
できるだけ現場に足を運び、肌で感
じたニーズに応えてまいりますので、
今後とも何かございましたらお気軽
にご相談ください。　　　　　　　


